



Good food, Good life

Communiqué de presse

Annonce événementielle au sens de l'art. 53 RC

Vevey, le 16 septembre 2025

[EN](#) | [DE](#)

La version anglaise fait foi

Le Président de Nestlé, Paul Bulcke, décide de se retirer de ses fonctions; Pablo Isla assumera la présidence à compter du 1er octobre

Le Conseil d'administration de Nestlé S.A. a annoncé que Pablo Isla assumera la présidence du Conseil d'administration à compter du 1er octobre, suite à la décision de Paul Bulcke de se retirer du Conseil d'administration plus tôt que prévu.

Paul Bulcke, Président du Conseil d'administration de Nestlé, a déclaré : « J'ai pleinement confiance dans la nouvelle Direction de Nestlé et je suis fermement convaincu que cette entreprise formidable est bien positionnée pour l'avenir. Pour moi, c'est le bon moment de prendre ma retraite et d'accélérer la transition prévue. Cela permettra à Pablo Isla et à Philipp Navratil de poursuivre la stratégie de Nestlé et de mener l'entreprise avec un regard neuf. Je souhaite à Nestlé et à l'ensemble de ses collaboratrices et collaborateurs plein succès pour la suite. »

Pablo Isla, Vice-Président et Président désigné du Conseil d'administration, a commenté : « Au nom du Conseil d'administration, je tiens à exprimer notre profonde gratitude à Paul pour son leadership exceptionnel et son engagement indéfectible envers Nestlé. La clairvoyance et le dévouement de Paul ont marqué l'évolution de l'entreprise et posé les bases de notre prochain chapitre. En reconnaissance de ses nombreuses années de service dévoué, nous avons nommé Paul Président d'honneur. »

Dick Boer sera nommé Lead Independent Director et Vice-Président du Conseil d'administration, à compter du 1^{er} octobre. Par ailleurs, Marie-Gabrielle Ineichen-Fleisch deviendra Vice-Présidente du Conseil d'administration.

Contacts:

Médias	Christoph Meier	Tél.: +41 21 924 2200	mediarelations@nestle.com
Investisseurs	David Hancock	Tél.: +41 21 924 3509	ir@nestle.com